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Résumé : 

La science et la technologie ont largement influencé et fait prospérer la vie des 

humains en assistant leurs efforts au quotidien dans tous les domaines tant 

domestiques que professionnels. Elles ont contribué aussi à transformer des métiers, 

des manières de communiquer de collaborer et de coordonner à tous les niveaux. 

L’impact du développement économique est très perceptible dans l’industrialisation 

connue à travers le monde et sa modernisation générant l’industrie 4.0. 

L’innovation au niveau des différentes entreprises permet une démarche 

d’amélioration continue en offrant aux porteurs d’idées, un cadre de formation et 

d’accompagnement adéquat, via des incubateurs, qui assurent l’interaction, l’échange 

et la concrétisation des idées. 

Pour mieux s’imprégner du sujet d’étude, cette recherche a été développée sur 

deux volets : le premier consiste en la partie théorique et le second abord la partie 

pratique. La thématique, la méthodologie du travail et le style architecturale adoptée 

sont insérés dans la première partie alors que l’investigation conceptuelle et la mise 

en forme du projet sont intégrées dans la partie finale. 

Le projet élaboré dans le cadre de cette recherche est un pôle de science 

technologie et innovation à BBA. Ce genre de projet vise à initier à la création des 

Start up ou les porteurs de projets développent leurs propres projets et les confrontent 

à ceux des autres.        
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Abstract: 

Science and technology have greatly influenced and prospered humain 

life by assisting their Daily routine in both domestic and Professional domains. 

They have also contributed developing professions, communicating tools, 

collaboration and coordination at all levels.  

Economic development impact on world industrialisatio and its 

modernisation generating Industry 4.0 is noticiable. Innovation is the level of  

various companies allows for a continuous improvement approach by offering 

the bearers of ideas a framework of training and adequate support, via 

incubators, which ensure the interaction, exchange and concretisation of ideas.  

In order to better understand the subject of the study, this research has 

been developed in two parts : the first consists of theoretical part and the 

second of a practical part.  thematic, the methodology of the work and the 

architectural style adopted are inserted in the first part while the conceptual 

investigation and the shaping of the project are integrated in the final part.  

The project developed in the framework of this research is a science 

technology and innovation clusterBBA. This type of project aims to initiate the 

creation of start-ups where project leaders can develop their own designs and 

compare them to others work . 
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